

Tout d'abord une... HISTOIRE

L'histoire de la Ferme de Sainte Marthe débute en 1974 à Millançay (Loir & Cher, Sologne). L' s'agit alors d'une exploitation maraîchère dont l'activité évoluera peu à peu vers la production de semences potagères de variétés anciennes. Son fondateur, Philippe Desbrosses, participe à l'époque à l'élaboration du cahier des charges de l'Agriculture Biologique.

En 2006, Dominique Velé et Arnaud Darsonval décident de construire un nouveau projet, fidèle à l'idée de départ. La Ferme de Sainte Marthe déménage alors en Anjou, à Brain-sur-l'Authion, au cœur de la Vallée des Semenciers.

Depuis ce jour, la Ferme de Sainte Marthe se concentre sur ses activités de maintenance, production, multiplication, tri,, conservation et diffusion de semences. Et ce, avec la volonté de pérenniser un dynamisme économique en accord avec ses valeurs éthiques et sa philosophie première: le Goût de la diversité.

Ferme de SAINTE MARTHE

Grainetier bio depuis 1974

Riche d'une histoire et d'un savoir-faire séculaire et artisanal, la 7erme de Sainte Marthe veille au maintien de la diversité culturale et gustative des espèces potagères, pour les générations futures et tous les amateurs de potager.



Une production BIO

Toute la production est en bio, à la Ferme comme chez les agriculteurs avec lesquels elle travaille.



Test de germination

Aujourd'hui, tous les tests de germination sont réalisés dans un laboratoire local, spécialisé dans l'analyse des semences.

Des échantillons de graines sont envoyés par notre équipe tout au long de l'année afin de vérifier la bonne qualité des récoltes.

Ensachage